



**11 mars 2022**

## **Le Gouverneur d'Abidjan est élu au Comité directeur du C40**

**Robert Mambé, Gouverneur d'Abidjan, en Côte d'Ivoire, a été choisi comme Vice-Président du Comité directeur du C40, le conseil directeur chargé des orientations stratégiques du réseau mondial de 96 villes engagées à lutter contre la crise climatique.**

Gouverneur d'Abidjan depuis 2011, Robert Beugré Mambé a précédemment occupé le poste de Directeur de cabinets ministériels et a participé à plusieurs projets organisés par la Banque Mondiale. Il a été Président de la Commission Électorale Indépendante de la République de Côte d'Ivoire avant d'être nommé Gouverneur, avec l'engagement d'amener de la cohésion sociale et de reconstruire la métropole d'Abidjan.

Plaçant le développement urbain au centre de son projet humanitaire, le Gouverneur Mambé a l'intention de combattre la pauvreté à travers des projets sociaux et économiques dans l'agriculture et l'agro-industrie. Il a donné une seconde vie à la capitale financière d'Abidjan autour du projet d'urgence du Président de la République, M. Alassane Ouattara, en lançant des projets de travaux sur les routes, l'électrification, les réserves d'eau et l'éducation en 2011.

Le Gouverneur Mambé est Vice-Président de l'Association Internationale des Maires Francophones ; Vice-Président de Metropolis pour l'Afrique ; Vice-Président de l'Association Internationale des Villes Messagères de la Paix pour l'Afrique, qui regroupe les villes du monde reconnues par l'ONU comme Villes Messagères de la Paix ; et Vice-Président de l'Association Internationale des Régions Francophones. En 2015, Robert Beugré MAMBE a été inscrit parmi "les 50 personnalités qui font la Côte d'Ivoire", selon « Jeune Afrique l'Intelligent ».

**Le Ministre Gouverneur du District Autonome d'Abidjan, Robert Beugre Mambe a déclaré :** "C'est un grand honneur d'être élu Vice-président pour représenter les mégapoles africaines C40. En tant que Vice-président, représentant les mégapoles africaines au sein du Comité directeur du C40, je souhaite contribuer à affiner et consolider les actions de toutes les villes pour soutenir l'Agenda du C40 en Afrique, tout en promouvant des actions climatiques inclusives, adaptatives et impactantes pour nos communautés.

“J’ai hâte de collaborer avec les maires du C40 pour avoir un impact sur la réponse au changement climatique au niveau local. Le défi est colossal, y compris dans ma ville d’Abidjan, pôle économique de la région, mais il ne résistera pas à l’impact de nos actions concertées menées avec responsabilité, solidarité et pragmatisme pour relever le défi climatique. Ensemble, soutenons un développement juste, résilient et durable dont les villes africaines et les générations futures ont besoin.”

Les villes du C40 représentent 700 millions de citoyens et un quart de l’économie mondiale. A travers des collaborations et des innovations, les maires du C40 sont déterminés à atteindre les objectifs les plus ambitieux de l’Accord de Paris et à maintenir les températures mondiales sous le seuil de 1.5 degrés, à travers des actions équitables et justes pour tous.